

## Korem 172/PWY beri pembekalan terhadap calon prajurit tamtama TNI

Suhendi - [PAPUA.GOBLOG.CO.ID](http://PAPUA.GOBLOG.CO.ID)

Aug 28, 2022 - 17:57



JAYAPURA - Korem 172/PWY menggelar pengarahan dan pembekalan kepada orang tua atau wali serta bakal calon pendaftar cata PK Gelombang II TA. 2022 sumber reguler, santri dan lintas agama di wilayah Korem 172/PWY yang berasal dari Keluarga Besar TNI (KBT), bertempat di aula Makorem 172/PWY Padang

Bulan, Jayapura, Papua, Sabtu (27/8).

Danrem 172/PWY Brigjen TNI JO Sembiring di Jayapura, Sabtu mengatakan pembekalan yang dipimpin Kepala Seksi Personel (Kasipers) Korem 172/PWY kepada bakal calon pendaftar sebagai salah satu upaya Korem 172/PWY dalam membina dan menyiapkan calon prajurit TNI yang terbaik.

Para calon pendaftar itu diberikan pembekalan tentang kiat-kiat sukses menjalani tes yang akan dihadapi, apalagi rata-rata mereka pernah melaksanakan seleksi namun gagal.

Pembekalan yang dilakukan termasuk konsultasi terkait kelengkapan administrasi, kesehatan, jasmani hingga psikotes.

“Kita berharap dengan adanya pembekalan dan wadah konsultasi seperti ini, Korem 172/PWY telah memiliki data awal tentang calon pendaftar nantinya Dan juga mereka dapat menyiapkan diri masing-masing,” kata Danrem Sembiring.

Danrem juga mengingatkan para calon nantinya jangan mudah terpengaruh dengan adanya oknum yang menjadi calo penerimaan dengan janji akan meluluskan.

“Percaya saja dengan kemampuan masing-masing dan manfaatkan kesempatan waktu konsultasi ini sebaik-baiknya sebelum pendaftaran tiba serta berdoa dan memohon restu kepada kedua orang tua,” tegas Brigjen TNI Sembiring.

Kasipers Korem 172/PWY Kolonel Inf Ery Winardi saat memberikan pembekalan menyampaikan konsultasi dapat dilakukan setiap hari di Korem 172/PWY.

Untuk administrasi dan kesehatan dilakukan setiap hari kerja di Ajenrem 172/PWY dan di Denkesyah Waena, untuk pembinaan fisik jasmani dilaksanakan tiga hari dalam seminggu oleh Jasrem 172/PWY sedangkan pembinaan psikologi dapat dikonsultasikan di staf pers Korem 172/PWY.

Konsultasi tersebut tidak hanya sebatas KBT saja, namun bagi adik-adik lain yang berkeinginan juga dapat ikut serta, kata Kolonel Inf Ery Winardi.